JR東日本 図で考える人は仕事ができる 2011年12月20日

仕事の捉え方が変わりました。

これからは図解で考え て行こうと思いました。

視野が広がった。自分 の世界が充実した。

新鮮だった。

自分の仕事の図解は、 非常に興味深かった。

「図で考える人は仕事ができる」という意味が講義を受けて理解することができた。自分の

考えること、生きること、世の中のつながり、人間、、難しいと思えるから、頑張ろうと思う。

仕事をここまで深く考えたのは初めてだった。自分のために良かったし、活かしていきたい。

物事や仕事、私生活の全体、 またそれぞれの因果関係や 意味も見えてきた。小さい鳥 かごにいて満足するのではな く、空に出たいと思います。

広い視野で物事を捉える。

正解のないものを 描くのは難しい。

会社以外の人と付き合って、視野が狭く なっているので、色々な世界を見たい。

図解を描いてみると難し く、何度も書き直しました。

凄く勉強になった。まさ に「目からウロコ」でした。

頭をフル回転させた。

図で物事を考えるようにし、論理的に全体を とらえ、頭を整理できるように、心がけたい。

「論理的に考える」には、事柄を頭の中で 考え、咀嚼する必要があることが分かった。 とても楽しかった。自分の仕事の考え 方・意欲が変わっていける気がしました。

グループワークで他の方の図を見たとき、こんな表 現があるのだと気付かされた。色々な物事を図で考 える楽しさを学ぶことができて良かったと思います。

今までに無い新しい考え方でできる ようになった。図を積極的に活用し、 業務に活かしたいと思います。

今までに聞いたこ との無いレベルの 高い内容でした。

仕事と家庭と個人の話しが印象的でした。 今後の生活にいかしていきたいと思います。

広い視野を持つこ とを心がけたい。

普段の業務では考えてもみなかった図 で考えることの大切さが良く分かった。

公私個どれも充実で きるようにしたいです。

文章より図で書いた方が、自分も理 解でき、相手に伝えやすいと思う。

お客様とのつながりをより意識することができ、今後は何処 と矢印を結んで行くべきか、具体的なイメージも沸いてきた。

図に表すと、今まで見えなかったも のが見えてくることを改めて感じた。

グループディスカッションで周り

の方に指摘をいただき、「なる

ほど」と思うことが多かった。

公人私人酒飲んで終わりの生活になってました。 今後は本の内容を図解にしてみようと思います。

理解、伝達、企画する3つの力をバランス良く大きくしていくことで、 考える力を向上させ、業務改善に取り組んでいきたいと思いました。

図解は有効な スキルである。

職場には、〇〇5か条、〇〇3項 目など多くあります。是非それを 図解にして職場に周知したい。

職場では「猿でも分かる資料」を求 められます。誰でも分かる図解を勉 強し、今後の仕事に使いたい。

今までの人生、筒条書きでまとめるのが当たり前になっていたので、 それを否定されたことはとても衝撃的でした。図をかいてみて「なる ほど」と感じ、もっと色々な物事を図で表現してみたくなりました。

図を活用し、効 率的に仕事がで きるようにしたい。

新鮮だった。英語や資格の学習に生 かせると思うので取り組んでみます。

普段では気付かない視点で 物事を考えられるようになる。

今後の自分自身、仕事の在り 方について、再認識させられた。

考え方の幅が広がった。図にする為 の知識が足りないことが分かった。

理解力・伝達力・企画力をバランス良く成長 させれば社会人としてやっていける。図を 書く人間が進歩すれば、図は自動的に進 化する。この2つは印象に残った言葉です。

全体像、関連性、相互性が 分かりやすく理解出来た。

他職場の仕事を詳し く知ることができた。

一方からの目線だけでなく、反対側から の目線を考えるのに非常に有効である。

図解と箇条書きを バランス良く活用し ていければと思う。

実践的な講義だった。

図解コミュニケーションは新鮮だった。

筒条書きは分かりやすいと 思っていたが、「情報の体 系」が分かりにくいというこ とを初めて認識した。

会社でもらった 資料等を図解し ていきます。

個人ワークをやり、グループワークをすることで、 図解することのメリットを大きく学べました。

文章のまとめや発表が苦手だったので、自分の事に当て はまり過ぎて正直驚いた。弱点を克服していきたいと思う。

図を使うことで物事の本質を

伝えられることが分かった。

物事の図解して考えるクセをつけ、より よい仕事が出来るようにしていきたい。

興味がもてた。

他職種の業務内容を図解で知 ることができた。人生の考え方 を見直せるような気がします。

文章も図におこしてみると「重 要さ「大切さ」「違い」が分か りやすくなるんだと思いました。

「私の仕事」の理解していない部分はペンが止まってしまいました。 図解は頭を整理する上でも効果的であると思いました。